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№２２３２ 第２４回例会 ２０１２．１．１２ 晴 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：渡辺 務 副 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

お客様：小倉博人様 富津シティＲＣ会長 

    山口 稔様 富津シティＲＣ幹事 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 
明けましておめでとう御座います。 

昨年は地区大会初め多くの行事に参加協力して

頂き有難う御座いました。 

本日のお客さまは富津シティクラブの小倉会長、

山口幹事のお二人です。後ほどお話をお願い致し

ます。 

皆さんお正月をどう過ごされましたか。わが家で

は家族３人で香港、マカオにいってきました。 

妻は１５年前に行きましたが、当時とは大分変わ

ったそうです。高層ビルが多いのに驚きました。 

本日は新春囲碁大会がさゞ波館２階の対局室で

あります。出場者を募ります。結果は次週の例会を

楽しみに！ 

今年も１月７日の賀詞交換会から始まりました。 

２月３日はＩＭ、２月２９日はシティクラブの２０周年、

３月４日は県民マラソンが富津公園で、３月１７日は

富津市体育協会の４０周年があり３月２５日は塩山

クラブの４０周年、４月は花見例会、５月はバンコッ

クの国際大会、等行事が山積しています。 

あと半年ですが会員の皆様と共に歩む半年です。

協力の程宜しくお願い致します。 

例会終了後、理事会があります。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 
皆さんこんにちは。年があらたまり３週間ぶりの例

会です。次年度ガバナーから次年度会長・幹事宛

に次年度要望事項に関する書類が届きました。 

新年を迎えて水面下で次年度役員が活動を開

始したようです。 



報告事項 

１．ガバナー補佐よりＩＭ講師選任依頼受領 

上総ＲＣ、木更津東ＲＣ、富津中央ＲＣから

各１名選任 

富津中央ＲＣからは若鍋会報・広報委員長を

選任 

２．国際ロータリーより世界大会 10 名参加登録

及びチケット確認書を受領 

 登録 ID 番号 3856 

３．ロータリー米山記念奨学会より会員別特別

寄付の明細リスト受領 回覧 

４．榎本会員のご母堂逝去 

 会規定に基づき香典 

５．富津シティＲＣ会員和田 昇氏 ６３才 

１月２日逝去の知らせ 

６．袖ケ浦ＲＣ及び富津シティＲＣより 

１２月度週報受領 回覧 

７．次週例会後、世界大会参加の旅程に関する

打ち合わせ予定 

 

富津シティＲＣ創立２０周年記念式典案内 

富津シティＲＣの小倉博人会長、山口稔幹事が

御来訪され、２月２９日（水）に開催される同クラブ

創立２０周年記念式典の案内をされた。 

 

委員会報告 

Ｒ財団米山記念奨学会委員会 

原田雅式 委員長 

米山奨学会から入金の明細表がきていますので

回覧致します。尚、今年の申告に間に合うよう領収

書が後日送付されます。 

それと１月はロ財団の月間です。１月末をメドに

皆様には１万円を宜しくお願い致します。 

 

結婚祝 

 

三井 進・順子 昭和５３年１２月１８日 

志波 克・甫子 昭和３７年 １月２１日 

 

誕生祝 

 

三井 進 昭和２６年 １月１０日 

 

結婚祝一言 

志波 克 会員 

 

この２１日で結婚「満５０年」になります。金婚式は

「数え５０年」だそうで、知らずに通り過ぎましたが、

機会を見てゆっくりと温泉にでも行ってみます。 

現在は、女房が背骨圧迫骨折療養中のため、炊

事、洗濯、掃除……と主夫役で忙しくしています。 

昨年の何時か、「愛の感情は相手に尽くす行動

によって生まれ、確かなものになって行く」とか、何

かで読んだ話をしましたが、今まさにその実践によ

り深まった愛情を楽しんでいる所です。 



結婚祝・誕生祝一言 

三井 進 会員 

先月の結婚祝と今月

の誕生祝を纏めて頂くこ

ととなりました。 

昨年の１１月に大腸出

血で１週間入院し、退院

後も様子見と仕事に追

われ、ようやく新年例会

から出席することができ

ました。今まで入院したことがなかっただけに、今回

の入院はいい経験になりました。まず健康に感謝、

そして家内に感謝です。 

夜に２回、３回の下血をし、床に転がりながら、ボ

ーとした頭で携帯を握り、かけたのは、救急車でな

く家内の電話でした。３時間、４時間して東京から駆

けつけてくれた家内の顔を見たときにはホッとしまし

た。長浦の病院に入院し、毎日そばにいてくれるだ

けで少しは元気が出た様な気がします。 

結婚して３３年、還暦も去年通過し、これから、い

つ何があってもおかしくない年齢になってきました。

家内とお互いに笑顔でいたわり合っていけそうなそ

んな入院体験でした。 

 

年頭所感 

千葉一利 会員 

「賢者は歴史に学ぶ」 

先日、それとなくテレ

ビのチャンネルを回した

ら、池上彰さんの講座

が映し出されました。内

容はバブルがはじけた

１９９０年代の話で、もう

終わりの方でした。 

池上さんは、ご存知の様にＮＨＫの子供ニュース

などを担当し、大変分かり易い解説で評判でした。

今はフリーとなって歴史や時事問題の解説で人気

者になっています。 

ここでは、バブルとは何か、どうしてそれがはじけ

今回のデフレを招いたかなどの講義だったようです。

残念ながらその内容は聞けませんでしたが、ただ

一つ、終わりの方で印象に残っていることは、好景

気と不景気は歴史上から見て三十年周期でやって

来る、という池上さんの分析でした。 

「愚者は経験から学び、賢者は歴史から学ぶ」と

いいます。すなわち、歴史を学ぶことは同じ過ちを

繰り返さない、そして新しい考えを生み出すと言うこ

とでしょうか。景気回復も歴史を学び歴史を分析す

ることで何らかの方策が生まれる様な気がします。

でも三十年周期だとあと十年かかります。 

私は昨年につづき歴史に挑み、問題解決は出

来ないと思いますが、賢者に少しでも近づきたいと

思っています。 

 

榎本守男 会員 

私の今年のターゲット

は健康回復です。今まで

健康には特に自信を持

っていましたが、昨年末、

胃カメラで癌が見つかり、

不安で落ち込んでいまし

た。 

急遽手術をすることに

なり東京築地の国立ガンセンターに年末の２７日入

院しました。高分化型腺癌で３ｃｍ以内の範囲だっ

たので内視鏡による切除手術が可能となり２８日に

行いました。そして無事１月２日に退院することがで

きました。 

術後の痛みもなく、食事制限が少しあるのみで

以前の生活に復帰出来ました。ありきたりのことに

喜びを感じ、平凡な日常の中に新たな発見をしつ

つ、今在ることに感謝しております。また家族の有り

難さをしみじみと感じた入院生活でした。 

今までは体力にまかせて東奔西走、縦横無尽で

したが反省多々ありです。妻の一言「これからは私

の管理下に入ったらどうですか？」。私は返す言葉

もなく、無抵抗にただ「イエス」と頷きました。 

しかし、独立の日を夢見て燃える闘志が湧き上

がり、早期回復と管理下脱出に向けて努めていきま

す。今年もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

おしらせ： 

新春囲碁大会の様子と結果は 

次号に掲載します。 



原田雅式 会員 

入院とか手術の話が

続きましたので、明るい

お話しをします。 

１月８日は消防の出初

め式があり１２時から地

元の新年会がありました。

夜、鳥羽一郎の「しぶい

大人のコンサート」という

のがありチケットを貰いましたので、仲間と行きまし

た。鳥羽一郎さんには失礼ですがチケットを買って

まではいきません。宇崎竜童プロヂュースというの

で期待しておりました。 

鳥羽一郎の代表曲「男の港」などアレンジされ原

曲とは全く違う新しいバージョンの歌を聞きました。

８００人が入る会場は満席ですばらしいコンサートで

した。 

年頭所感ですが毎年いくつかの目標を考えるの

ですが３日坊主となりますので今年は現状維持とい

うことにします。 

 

平川恵敏 会員 

新年あけましておめで

とうございます。 

近年、高齢化が進み

有病者が多くなってき

ております。私も今年で

６３歳になります。 

今年１年、健康第一、

家庭円満で頑張ってい

きたいと思います。よろしくお願いします。 

 

石渡 鋼 会員 

皆さんあけましておめ

でとうございます。 

初例会にはスピーチ

があるな、何を話そう、困

ったなあと思いつつ「そう

だ去年は何をしゃべった

っけ」・・・完全に忘れて

いる。そうだ便利なもの

があると、当クラブのホームページへ。 

間違っても落ちないカラ手形の誓い言など言わ

なかったよなと、思いつつもそっと開けてみる。あっ

た、なんと冒頭去年の不祥事（負傷事）を予測する

ような「まさか」の出来事が近いことに触れているの

であった。 

３・１１の震災・いや 9・07 が愚生のまさかでした。

また変な予測をして当たるといけないので今年は止

めて、せいぜい一日々々小さな明かりを提げて暗

い浮世を渡って行ければと思います。 

 

ニコニコＢＯＸ 

刈込一弥 親睦担当委員 

＊小倉博人 ｼﾃｨ会長  謹賀新年 

＊山口 稔 ｼﾃｨ幹事   〃 〃 

須藤  隆 、平川恵 敏 、 山田昌 雄 、 千葉一 利、   

佐藤信泰、若鍋武良、高橋裕之、刈込一弥、   

高島治雄、小野恒靖、大網庄一郎、渡辺 務 

今年もよろしくお願いします。 

原田雅式 歓迎 ｼﾃｨ会長・幹事、 

小野会長の上半期に謝労 

＊石渡 鋼 謹賀新年、会長・幹事後半も頑張って 

会報当番がやっと終わりました 

＊榎本守男 体のことでご心配をかけました。お陰

で元気に第一例会に出席出来まし

た。有り難うございました。 

＊三井 進 誕生祝、結婚祝を頂いて 

＊志波 克 結婚祝を頂いて 

＊＞1,000 円 合計 32,000 円 

出席報告 

山田昌雄 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/19 18 1  94.74%

前回 20/20 20 0  100% 

 

理事会報告 

出席 小野、高橋、大網、千葉、原田、若鍋、須藤 

１月度例会プログラム 

1/19 会員の年頭所感､世界大会参加者による 

旅程の打合せ 

1/26 会員の年頭所感 

2/ 2 結婚祝、誕生祝、会員卓話（榎本会員） 


